



Comunicado de prensa
En Rabat, a 29 de diciembre de 2025

LA FUNDACION MOHAMMED V PARA LA SOLIDARIDAD PRESENTA EL BALANCE DE LA OPERACION "GRAN FRIO" – INVIERNO 2025.

Lanzada el 16 de diciembre bajo las Altas Instrucciones Reales en respuesta a una ola de frío excepcional, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad ha finalizado la fase intensiva de la Operación "Gran Frío" – Invierno 2025. Esta movilización humanitaria a gran escala garantizó una asistencia rápida y segura a las poblaciones más expuestas a las severas condiciones invernales.

A partir del 18 de diciembre, la Fundación desplegó un sistema logístico flexible y eficiente, coordinado desde las capitales de las nueve provincias más afectadas, entre ellas Al Hauz, Azilal, Jenifra, Tarudant, Tinghir, Midelt y Chichaoua. Se establecieron múltiples centros logísticos para canalizar la ayuda humanitaria hacia los puntos de encuentro situados en zonas montañosas de gran altitud. Estas localidades, a menudo situadas a varias horas de los centros provinciales, incluyen aduanas rurales remotos y de difícil acceso.

El 21 de diciembre, la operación se amplió rápidamente para cubrir otras 18 provincias en las regiones de Fez-Mequinez, la Oriental y Tánger-Tetuán-Alhucemas. En solo ocho días, del 18 al 25 de diciembre, la operación alcanzó un total de 27 provincias repartidas en siete regiones, lo que refleja una capacidad sin precedentes de respuesta rápida y despliegue a gran escala.

En total, 82.092 hogares se beneficiaron de la ayuda humanitaria, consistente en productos de primera necesidad y mantas, lo que supone más de 2.800 toneladas de alimentos y equipamiento. Las labores de distribución llegaron a poblaciones de 1.941 aduanas dentro de 159 municipios, a través de una red de 267 puntos de entrega.

El éxito de la ejecución de la operación se basó en una estrecha coordinación entre los agentes sobre el terreno. La Fundación trabajó en colaboración con el Ministerio del Interior, con el apoyo fundamental de los trabajadores sociales de la Dirección General de Servicios Sociales (DGSS) de las Fuerzas Armadas Reales, la Gendarmería Real y las autoridades locales, quienes facilitaron la organización y entrega de la ayuda a las poblaciones beneficiarias.

Paralelamente, el Ministerio de Equipamiento desempeñó un papel decisivo al restablecer el acceso por carretera a los municipios afectados por las fuertes nevadas, especialmente en Tubkal, Bouiblane y Ouzighemt, permitiendo así que los convoyes humanitarios llegaran a sus destinos previstos.

A través de esta intervención, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad reafirma su compromiso de apoyo a las poblaciones vulnerables, mediante una acción humanitaria coordinada y ágil, adaptada a las emergencias climáticas.